
令和６年度 第３回常任理事会議事録 

 

日 時：令和 6 年１月 25 日（土）13:00～14:00 Zoom オンライン 

出席者：秋峯会長、山口副会長、原副会長、米沢理事長、濱田総務委員長、松本競技委員

長、坂本強化委員長、寺田ビーチ委員長、宮田委員長、松前副委員長、大坪副委

員長 

    出席１０名 

欠席者：池上副理事長、山本審判委員長 

陪 席：太田（鹿屋体育大） 

【議長】米沢理事長 【書記】松前副委員長 

 

秋峯会長の挨拶の後、議長に米沢理事長を選出し議事に入った 

報告事項 

競技委員会（松本競技委員長） 

・男女１部リーグ結果報告、男女チャレンジマッチ結果報告、男女西日本インカレ結果報告、

男女全日本インカレ結果報告、個人賞の報告事項 

・男子学連選抜対抗戦の結果報告 

 

強化委員会（坂本強化委員長） 

・女子学連選抜対抗戦のメンバー、スタッフの報告 

 

審判委員会（林副委員長） 

・認定講習会の実施報告 

 

ビーチ委員会（寺田ビーチ委員長） 

・男女九州大学ビーチ大会、男女全日本大学ビーチ大会の結果報告 

 

総務委員会（濱田総務委員長） 

・理事会報告資料を基に説明が行われた。 

 

米沢理事長 

・チャレンジマッチの登録メールが確認できていなかった 

 →入金等の確認を徹底（米沢理事長） 



審議事項 

競技委員会（松本競技委員長） 

・2025 年度の日程（案）確認 

・男子秋季は久留米市を予定、熊本未定 

・競技日程を九州連盟理事長会議で提案 

・チャレンジマッチ開催県のローテーションについて 

 令和 8 年度から大分県と宮崎県を除く 6 県で行う提案がなされ承認された 

 

強化委員会（坂本強化委員長） 

・男子 8 チーム制の説明が行われた 

 

審判委員会（代理：濱田総務委員長） 

・最終日もコートを 4 面確保してもらいたい 

→後ほどの理事会でコートの確保をお願いする形が提案なされ承認された 

 

ビーチ委員会（寺田ビーチ委員長） 

・来年度の大会予定報告 

・男子の参加チームを 5 チームに制限する提案がなされ承認された 

 

総務委員会（濱田総務委員長） 

・令和 7 年度の予算案が提案なされ承認された 

・協賛金が未納のチームが 1 校 

→今年度中に調査し、振り込んでもらうようにする 

・女子西日本学連対抗戦開催経費について 

→50 万円を予算から削除することとなった。ただし西日本学連に対して「赤字になった場

合、補填を要望する」ととなった。 

・来年度の役員（案）について了承された。 

・来年度、春季 1 部リーグの代表者会議を男女合同で行う提案がなされ承認された 

・規約改正前であるが、今年度も議長を会長から理事長にする提案がなされ承認された 

・猛打賞を削除する提案がなされ承認された 

・チャレンジマッチの個人賞について、決勝戦を個人賞の対象にすることとなった。 

 

 

文責：濱田幸二 


